

## こども園 森のあそび



2月10日 五味温泉体験の森

幼・小・中・高校ごとに15年一貫の森林環境教育、子ども園の森のあそびの集大成として、冬ならではのしりすべりを楽しみました。険しい山道、雪道を転びながらも懸命に登り、おうちに作ってもらった米（肥料）袋そりを使って森のあそびを楽しむ姿は可愛らしくもあり、たくましかったです。



## 下川町森林組合新事務所見学会



2月18日 新森林組合事務所

新事務所完成に伴い見学会が開催され、50人以上が新事務所を訪れました。下川町産材をふんだんに使った内装は、旧林業総合センター入口吹き抜け部分の梁がベンチとして再活用されるなどの工夫もあり、柔らかくかつスタイリッシュで、旭川以北で初のZEB Ready（省エネによって使うエネルギーを減らした建物）を取得している暖かく、快適な空間でした。



## 伊藤有希選手、6年ぶりスキージャンプ女子W杯優勝おめでとう!



2月5日 ドイツ ビーリンゲン

下川町出身で下川町応援大使の伊藤有希選手（土屋ホーム）が、スキージャンプ女子ワールドカップ（W杯）の個人第17戦で、6シーズンぶりに優勝しました。町内も快挙を祝って大いに沸きました。町民の皆さんに伊藤選手からコメントをいただきました。



下川町の皆様

6シーズン振りにワールドカップ優勝する事が出来ました。

春に下川町応援大使に任命していただいたばかりですが、下川町の皆様に応援していただき再び表彰台の頂点に立つ事が出来感謝の気持ちでいっぱいです。

同日には世界ジュニア選手権で女子団体金メダル・混合団体銀メダルも獲得し、両種目で下川商業高校の選手が大活躍した事も大きなパワーとなりました。

下川町応援大使として、「ジャンプ大国下川」を世界中にアピール出来る様、今後も精進いたします！

町を代表するスポーツであるスキージャンプの少年団も、伊藤選手から沢山の勇気をいただきました。感動と勇気を与え、町を盛り上げている伊藤選手を、引き続き応援していきましょう。伊藤選手、優勝おめでとうございます！